



白鳳点描

平成30年9月3日発行

<暑い！熱い！今年の夏休みをふり返って…>



校長
加藤 奈保樹

平成最後の夏休みが、無事終わりました。何か、変な言い回しになってしまいました。連日のように、命にかかわる危険な暑さ(気象庁)というフレーズを耳にした四十四日間でしたね。正直なところ、こんなに毎日、何回も天気予報や暑さ指数(裏面参照)とにらめっこしながら一日を過ごした夏休みは？初体験でした。今のところ、重篤な熱中症等の報告は聞いていないので、きつと、みなさんは、元気いっぱい2学期を迎えたことでしょうか。ホッ



キャンプファイヤー「火の舞」

なあ。火の舞の迫力に、みんな圧倒されましたね。出発式では、①仲よく②クラスのために③健康でーを目標に人生で一度限りの素敵な思い出づくりをしよう！とお話しましたが、百点満点だったと思います。

二つ目は、今年百回目の夏を迎えた甲子園記念大会です。金足農業といえば、吉田投手？と思うかもしれませんが、私が感動したのは、十人目の三年生、川和田選手のエピソードです。秋田大会では、ベンチ入りできたのに、甲子園では、ベンチ入りできませんでした。三年生部員としては、たった一人だけです。彼の選んだ道は？ベンチ近くで働くボールボーイ；通常は、下級生たちの役割です。三年生の仲間たちの近くで役に立ちたいとの思いに、本当に胸が熱くなりました。こういうエピソードこそ、甲子園の魅力ですよ。

そして、最後は、夏休み読書！一番心揺れたのは、手塚治虫さんの名作漫画「火の鳥」でした。久しぶりに黎明編から読み返しました。読もうと思った理由は？ヒントは、「白鳳小だから」；わかるかな？わかった人は、教えてね。

火の鳥

終始 一貫して
僕が自分の漫画の中で描こう
としてきたのは、
次の大きな主張です。
命を大事にしよう！



火の鳥



手塚治虫 (1928年～1989年)
日本の漫画家、アニメーター、医学博士。「漫画の神様」と称される。

教えきれないほど、
悔しい思いをしてきたけれど
その度にお袋の
「我慢しなさい」 言葉葉を
思い浮かべて、
なんとか笑って来たんです。

このお便りは、白鳳小のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。

元気 根気 勇気 ニュース

<5年生みんなと、旭高原へ林間学校に行ってきました!>

5年生のみなさんと、7/31(火)~8/2(木)2泊3日の日程で、愛知県旭高原少年自然の家(豊田市)に行ってきました。熱中症が心配される今年の夏休みでしたが、水分補給をしっかりと行って、みんな元気に過ごすことができました。暑さ指数(WBGT)をしっかりと測りながらの活動となりましたが、午前中の活動を中心に、予定通りの日程を行うことができました。一生に一度の素敵な思い出づくり...すばらしい3日間となりましたね。



★本年度も下記HPにて、林間学校のLIVE写真中継に挑戦しました。ぜひ、ご覧ください!

<暑さ指数(WBGT)を測定しています!>

今年の夏休みは、記録的な猛暑となり、子どもたちが楽しみにしていたイベント等も各地で中止されました。本市でも子どもたちの健康、安全を考え、サッカー・ミニバスケットの市民大会が中止されました。また、中止決定を受け、運動部の練習も見合わせました。サッカー・ミニバスケットのみなさんにとっては残念なお知らせとなりましたが、次の目標、次の大会に向けて、がんばってください!

連絡
こくばん

中症が心配される気候が続くようです。本校では引き続き、暑さ指数(WBGT)を測定し、子どもたちの健康状態に十分配慮しながら、安全な活動に心がけていきます。

また、2学期も依然として残暑も厳しく、熱

★職員室と体育館に測定器を設置しました。



【2学期も…毎日更新予定です!白鳳小ホームページ】

白鳳小の子どもたちの素敵なニュースをお届けする「白鳳小ホームページ」…平成29年度以来、毎日の更新を続けています。学校だより「白鳳点描」とともに、ぜひ、ご覧ください。この「白鳳点描」もカラーで楽しんでいただけます。よろしくお祈りします。



HPアドレス <http://www.owariasahi.jp/hakuhou-e/> (毎日更新中)

※「尾張旭市立白鳳小学校」で検索…HPへジャンプします。



尾張旭市立白鳳小学校 学校だより「白鳳点描」編集部

〒488-0858 愛知県尾張旭市白鳳町一丁目12番地

校長：加藤奈保樹 ☎ 0561(53)5700 FAX 0561(52)2912